

Elige la respuesta correcta

Bolchevique: marxistas radicales que en la Revolución Bolchevique de octubre de 1917 en Rusia derrocó al gobierno provisional que se instauró tras la Revolución Burguesa de febrero del mismo año que había expulsado a los ^{1.} . Esta Revolución llevó al poder a Lenin con el apoyo de sindicatos de obreros (soviets), soldados y campesinos. Tras la muerte de ^{2.} , lo sucedió ^{3.} e instauró un gobierno totalitarista, controlando la economía y con purgas para eliminar cualquier oposición.

Los Felices 20: Los términos “felices años veinte” y “años locos” designan en Estados Unidos a toda la década de 1920 y en Europa occidental y otros lugares. Fueron años de ^{4.} económico y de transformaciones políticas, sociales y culturales. Aumentó el consumo y las inversiones en la bolsa.

Gran Depresión : crisis económica desatada por ^{5.} de Nueva York, ocurrida el 24 de octubre de 1929, también conocido como jueves negro fue que afectó directamente a millones de personas. El presidente estadounidense instauró en 1933 una serie de medidas conocidas como ^{6.} , controlando a los bancos para que dieran créditos a bajo interés, reducción de la jornada laboral y subvenciones para distintos sectores, reanimando la economía.

Socialismo: ideología política basada en el principio de que una sociedad debe existir de tal manera que el ^{7.} tenga el control de los medios de producción y, por lo tanto, del poder político.

Comunismo: Movimiento y sistema político, desarrollados desde el siglo XIX, basados en la lucha de clases y en la supresión de ^{8.} de los medios de producción

Totalitarismo: régimen de partido único con control social total, como el fascismo en 9. y el nazismo en ^{10.} . Surgen por el descontento del funcionamiento de los parlamentos tras la I Guerra Mundial con el apoyo de los obreros, excombatientes y parados descontentos. Rechazan la igualdad, están militarizados y tienen un pensamiento irracional (obediencia ciega). Represan con violencia cualquier oposición.

Autoritarismo: régimen de jefe único.

Fascismo: El fascismo fue obra del periodista Benito Mussolini, quien en 1921 fundó el Partido Nacional Fascista que contaba con grupos paramilitares —los Fascios Italianos de Combate o «camisas negras»— dedicados a reprimir al movimiento obrero. Una vez en el poder, Mussolini implantó una ^{11.} fascista. Para ello, asumió todo el poder; restringió las libertades; prohibió los partidos políticos; reprimió a los sindicatos y a cualquier oposición mediante la policía política. Propaganda y censura.

Nazismo: humillación sufrida en el Tratado de Versalles; y la situación de la posguerra: crisis económica, paro y un malestar social manifestado en movimientos revolucionarios. surgió en torno al antiguo soldado ^{12.} y al Partido Nacionalsocialista de los Trabajadores Alemanes, Implantó una dictadura férrea, control económico y política militarista, antisemita, lo que llevó al ^{13.} . Las reivindicaciones territoriales,, entre otras causes, desembocan en la 14.

Antisemitismo: odio hacia la comunidad ^{15.} . El régimen Nazi alemán impidió a los judíos el ejercicio de numerosas profesiones; boicotearon sus negocios y atacaron las sinagogas, y confiscaron sus propiedades. Por último, los forzaron a identificarse con una estrella de David cosida a la ropa y los obligaron a concentrarse en ^{16.} en las grandes ciudades.

Holocausto: los nazis decidieron solucionar definitivamente el problema judío. Tras la invasión de Polonia, crearon guetos para concentrar transitoriamente a los judíos de Alemania y del resto de Europa. En 1942, la masificación de dichos guetos llevó a adoptar la «solución final»; es decir, el asesinato en masa de los judíos de manera rápida y secreta en ¹⁷. En ellos, los más fuertes eran conducidos a campos de trabajos forzados y las mujeres, los ancianos, los niños y los enfermos eran asesinados en cámaras de gas y sus cadáveres incinerados en hornos crematorios o enterrados en fosas comunes.

Ultranacionalismo: rasgo de los regímenes totalitarios que exaltaba la grandeza propia de la nación y reclamaban los territorios para ¹⁸ y conseguir un espacio vital para dicha nación y lograr la supervivencia.

Capitalismo: Sistema económico basado en la ¹⁹ de los medios de producción y en la libertad de mercado.

Autocracia: Forma de gobierno en la cual ²⁰ de una sola persona es la suprema ley.